

★ Liebe Eltern,

★ es ist wieder Zeit für unseren vorweihnachtlichen

## Adventsbasar.

Wir freuen uns, wenn ihr uns auch dieses Jahr mit allerlei Kleinigkeiten aus Küche, Werkstatt und vom Basteltisch als Spende unterstützt.

Der Basar steht vom  
8. Dezember bis zum 23. Dezember 2025  
im Kinderhaus.

Am Sonntag, den 21. Dezember, stehen das Team und der Elternbeirat mit dem Basar zusätzlich zum Gottesdienst im Oktogon der Heilig Kreuz Kirche.

Wir sagen jetzt schon Danke  
für Eure Sach- und Geldspenden!

Wir wünschen Euch eine schöne

Adventszeit!

